

Коренная**Анна Анатольевна,**

адвокат, доцент кафедры
уголовного права и криминологии
Алтайского государственного
университета,
кандидат юридических наук
lawer_ann@mail.ru

DOI: 10.18572/1812-383X-2021-1-47-51

Определение размера ущерба, причиненного преднамеренным банкротством (ст. 196 Уголовного кодекса Российской Федерации)

В статье рассмотрены вопросы определения размера ущерба от преднамеренного банкротства в нескольких аспектах: 1) установление структуры ущерба; 2) установление стоимостного размера; 3) определение момента окончания преступления моментом причинения ущерба в крупном размере. На основе анализа доктрины уголовного права и практики применения статьи 196 Уголовного кодекса Российской Федерации автор излагает собственные выводы, использование которых в правоприменительной практике позволит минимизировать ошибки в квалификации преднамеренных банкротств.

Ключевые слова: несостоятельность, преднамеренное банкротство, злоупотребление правом, ущерб, кредиторы.

Calculation of the Amount of Damage Caused by Deliberate Bankruptcy (Article 196 of the Criminal Code of the Russian Federation)

Korennaya Anna A.

Attorney, Associate Professor of the Department of Criminal Law and Criminology
of the Altai State University
PhD (Law)

The article discusses the issues of determining the amount of damage from premeditated bankruptcy in several aspects: 1) establishing the structure of damage 2) establishing the value 3) determination of the end of the crime by the moment of causing damage on a large scale. Based on the analysis of the doctrine of criminal law and the practice of applying Art. 196 of the Criminal Code of the Russian Federation, the author sets out his own conclusions, the use of which in law enforcement practice will minimize errors in the qualification of deliberate bankruptcies.

Keywords: insolvency, deliberate bankruptcy, abuse of law, damage, creditors.